
 

第２２回例会 

（通算第１６１２回） 

令和６年１月２６日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「手に手つないで」 

来訪者紹介         （坂口 滋一 会長）  

卓話者  

第 2720地区職業奉仕部門長 

（熊本東南 RC）古 田 哲 朗 様 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

1月は職業奉仕月間ですが、本日は後程、地区の部

門長をお迎えしての卓話です。大変楽しみにしてお

ります。 

 さて、皆さん「ロータリーの友」はご覧になった

と思いますがなかでも右側からのページで大変感動

したお話がありましたので抜粋をご紹介いたします。 

 今は懐かしきバブルの時代ですが高級オーディオ

機器が大変はやった時代でした。FM の雑誌やオーデ

ィオ機器の雑誌もたくさん発行されて、私もその一

読者でした。マランツやオーディオテクニカ、ナカ

ミチ、サンスイ、テクニクス、ダイヤトーン、トリ

オ、TDK…まだまだたくさんの高級オーディオ機器の

メーカーもございました。 

 その高級機器の専門店として繁盛していたお店が 

 

バブルの崩壊によって急激に売り上げが半減… 

そして先細りに。当時、クラブの幹事もされていた

のですが、ロータリーどころではないという状況だ

ったそうです。いろいろな策を考えて、当時のロー

タリーへの紹介者さんのところへも相談… 

 しかし、お金の無心は出来ずに「真っ白になりな

され」という言葉をかけられたそうです。 

そこで、こちらの例会場にも掲げられている 

「四つのテスト」をヒントに 

1.社会のためになるか 

2.お客様のためになるか 

3.社員・スタッフの為になるか 

4.会社のためになるか 

この四つを新しく会社の経営理念として掲げ、全く

の新しい事業への転換を図られたのです。いわゆる

リユース、いまでは当たり前となった「SDGｓ」の走

りです。 

 当時は大量生産、大量消費、大量廃棄が当たり前

の産業構造。そこをいち早く次の時代への転換を成

し遂げられたのです。 

 そこでは「生き残るのはしなやかに変化できる者」

だということです。規模の大小ではなく、やはりそ

の「四つのテスト」に応じた商売、ビジネスを出来

るよう私たちも心がけたいものです。 

ご清聴ありがとうございます。 

 

出席報告           （木村 俊彦 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

6. 1.26 
 28 22 6 78.57% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 

 
 
 

 



幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

無し 

☆例会取り止め 

・熊本東ＲＣ  １月３０日（火） 

定款による取り止め 

☆到着文書 

・【三村ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄより】 

 地区研修・協議会のご案内 

 日時：２０２４年４月７日（日）10：00～16：00 

 場所：熊本城ホール  

 出席義務者：次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、次年度地区 

部門長、次年度ｸﾗﾌﾞ会長・幹事・委員長 

 登録料：５，０００円（ｸﾗﾌﾞより） 

・【熊本西稜ＲＣより】 

２０２３年 インターシティミーティング（ＩＭ）

収支報告 

・【地区より】 

第３９回インターアクト年次大会報告書送付の 

ご案内 

・【公財）熊本県暴力追放運動推進センターより】 

暴追くまもと 

 

 ※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆会長エレクト    飯星 宗美 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・地区研修・協議会のご案内 

２０２４年４月７日（日）10：00～16：00 

 場所：熊本城ホール 

 出席義務者にはご案内お渡ししております。 

 委員長欠席時は代理出席者の参加が必要となり 

ます。ご出席宜しくお願い致します。 

・2024-25年度市域 RC会員名簿用写真撮影を本日

1/26、次週 2/2に波佐間会員へお願いしてます。 

  

☆公共イメージ委員会（雑誌）  

波佐間 英樹 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ロータリーの友 １月号紹介 

 ロータリーの友は電子書籍で読む事が出来ます。 

 事務局に IDとパスワードをご確認ください。 

 半期に１回変更されます。2720地区ホームページ 

 に読み所を投稿致しております。 

 

☆会員維持増強委員会（Ｒ情報） 

        丹後 秀庸 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・坂口年度も折り返し、もう一度今年度の当クラブ 

のテーマを再確認 

「今こそ ロータリーの基本に還ろう！」 

 

 

 

 

 



スマイル報告       （福田 博之 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 古田哲朗様の貴重な卓話、本当にありがとうござ

います。素晴らしいお話だと常々伺っております。

大変期待しております！！ 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

１月最終の例会です。あっという間に１月も過ぎ

ようとしています。このところ冷え込みは厳しいと

いうひと言に尽きます。地震の被災地はとても気に

なるところです。本日の卓話は地区職業奉仕部門長

古田哲朗様です。熊本東南ロータリークラブ所属と

の事。ロータリーの金看板であります職業奉仕につ

いての卓話大変ありがとうございます。 

◎ 小椋 美智男・波佐間 英樹 君 

 職業奉仕古田部門長のご来訪心から歓迎致します。 

本日の貴重な卓話本当にありがとうございます。 

◎ 中山 善晴・子出藤 税・西川 文 君 

 古田哲朗様のご来訪心から歓迎致します。古田様

の貴重な卓話本当にありがとうございます。 

◎ 穴井 祐志朗 君 

 古田哲朗様のご来訪心から歓迎致します。 

先日我が家のワンコロが５回目の脱走をしました。

４時間たっても帰って来ないので心配しておりまし

たら熊本市の動物管理センターより電話があり引き

取りに 4，300円払いました。要らない出費でした。 

◎ 岩下  茂・大熊 暢子・福田 博之 

三藤 省三 君 

 古田哲朗様のご来訪心から歓迎致します。古田様

の貴重な卓話本当にありがとうございます。ロータ

リーの大きな柱の１つである職業奉仕。身近であり

ながら理解の難しい分野です。本日は初心に戻って

勉強させていただきます。卓話拝聴させていただき

ます。 

 

本日のスマイル合計金額 14,000円 

 

 

卓話 

『職業奉仕出前セミナー』 

  第 2720地区職業奉仕部門長 

    古 田 哲 朗 様 

    

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会予定 

〇 ２月 ９日（金）１８：３０～通常例会 

〇 ２月１６日（金）定款による休会（祝日週） 

〇 ２月２３日（金）定款による休会（祝日） 

 

２０２３-２４年度 地区大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


